

# *Le président du Parlement de Singapour reçoit l'ambassadeur de Cuba*

---



**Le président du Parlement de Singapour reçoit le nouvel ambassadeur cubain**

Singapour, 22 avril (RHC) L'honorable M. Seah Kian Peng, président du Parlement de Singapour, a reçu lors d'un entretien de courtoisie la nouvelle ambassadrice de Cuba auprès de la Cité-État, Lisbet Quesada Luna.

Au siège du Parlement, le leader législatif s'est intéressé aux questions les plus stratégiques de l'agenda bilatéral et a exprimé sa volonté de renforcer et de diversifier les relations interparlementaires.

Il a également fait référence aux potentialités qui existent dans les secteurs du tourisme, de la connectivité, du fonctionnement du Parlement, entre autres.

L'ambassadrice, pour sa part, a informé le chef parlementaire de la composition, de la structure et du fonctionnement de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, tout en évoquant son important travail législatif.

Les deux parties ont convenu de l'importance de renforcer les échanges interparlementaires au plus haut niveau, tant dans les capitales que dans le cadre de conférences régionales et internationales.

M. Seah Kian Peng est député du Parti d'action populaire (PAP) depuis 2006 et entrera en fonction en août 2023. (Source : Ambassade de Cuba à Singapour)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352827-le-president-du-parlement-de-singapour-recoit-lambassadeur-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**